

Roban puertas y ventanas de viviendas sociales en El Vergel

Damnificados del incendio del año 2014 ven con impotencia cómo antisociales destruyen sus futuras viviendas. Además, temen que los espacios, los cuales deben ser entregados en el 2025, sean tomados.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

Atemorizados se encuentran los vecinos de El Vergel, en Valparaíso, luego de que la delincuencia llegara a abordar, por completo, a los damnificados del megaincendio del año 2014.

Esto, según explicó el presidente del comité del sector, Mario Puga, porque la comunidad no solo ha tenido que abordar la incertidumbre respecto a su futuro habitacional tras haber resultado afectados por la emergencia, sino que ahora también deben ver, frente a sus ojos, cómo los antisociales ingresan hasta al predio en donde se está levantando un proyecto Serviu, proyecto que justamente promete devolverles sus viviendas.

“Empezaron a robar las cosas de las casas que están en construcción. Durante la madrugada del sábado al domingo, se robaron la puerta principal y las ventanales de una de las casas y además, rompieron otras cosas. Esto lo hacen los delincuentes porque hay muy poca vigilancia y nosotros vamos a pelear con Serviu para que nos entreguen las casas,



VECINOS SE HAN MANIFESTADO ANTERIORMENTE POR LENTITUD.

porque ya van a ser 11 años de espera y la empresa debería haber entregado la obra en febrero de este año, pero solicitaron una prórroga”, comentó el presidente del comité, quien aseguró que “son 76 familias las que están a la espera de esta entrega”.

“Aquí hay responsabilidades compartidas, tanto de la empresa constructora, como de Serviu, que es el ente responsable de la obra. A este temor de los robos, hay que decir también que existe el miedo de que se tomen estos espacios, lo que es probable, porque no hay vigilancia;

la semana pasada, nosotros tuvimos que hacer guardias durante tres noches seguidas, porque habían unos venezolanos que se querían tomar las casas”, agregó preocupado.

OBRA EN EJECUCIÓN

A propósito de que las obras comenzaron en agosto del 2022 y que tenían, en un inicio, un plazo de ejecución cercano a los 547 días, le consultamos a Serviu sobre el avance de este esperado proyecto habitacional.

Al respecto, desde el organismo señalaron que, respecto del proyecto El



DELINCUENTES NO SOLO ESTÁN INGRESANDO A ROBAR, SINO TAMBIÉN DESTRUYEN TODO A SU PASO.

Vergel, “la obra se encuentra en ejecución, con un 90% de avance y el contrato con la empresa tiene vigencia hasta diciembre próximo. Producto de la topografía del terreno y del tipo de suelo, se deberán realizar algunas obras adicionales que resultan fundamentales, para lo cual se solicitaron

recursos extraordinarios. Esto implica que la obra debería estar finalizada, estimativamente, durante el primer trimestre de 2025”.

Adicionalmente, el servicio informó que, “para la tranquilidad de las vecinas y vecinos que habitarán en dichas viviendas, estas se entregarán con todas las

especificaciones técnicas que indica el proyecto aprobado”, es decir, contarán con todas las condiciones necesarias para ser habitadas.

Ahora, en lo que dice relación con la seguridad y la posibilidad de que se ejecute, por ejemplo, un resguardo del perímetro, no obtuvimos respuesta.☹️

CEDIDA/AGENCIA UNO (ARCHIVO).